

Partió a la inmortalidad la destacada trovadora Aracelis Romero “Shely”



Por: José Emilio Oliveros

Santiago de Cuba, 28 mar (RHC) A la legendaria Casa de la Trova “Pepe Sánchez” de esta ciudad, llegó hoy una noticia que estremeció de dolor a los artistas y al público al conocer el fallecimiento de Aracelis Romero “Shely”, figura emblemática en la interpretación de la música tradicional cubana, con una carrera de 57 años, entre integrante del Coro Madrigalista y como trovadora.

Una mujer de pequeña estatura, pero se hacía grande en la difusión de añejas melodías entre las que destacan “Tristezas”, el primer bolero cubano de José “Pepe” Sánchez, que inmortalizó en una producción discográfica grabada en los Estudios Siboney de la Egrem para perpetuar la obra artística de ese prominente compositor santiaguero.

Hace algo más de una semana el Comité Organizador del 57 Festival de la Trova y la Empresa Comercializadora de la Música y los Espectáculos “Miguel Matamoros” le hicieron un reconocimiento a “Shely” y a Alejandro Almenares en el mismo

escenario donde habitualmente cantaba “La Trovita”.

Aracelis Romero vivió orgullosa por ser descendiente de la familia Maceo-Grajales, mérito que la mantenía en pie a pesar de los 83 años, haciendo arte como modesto aporte a la cultura cubana.



Radio Habana Cuba